

Alors que notre pays est déjà largement suréquipé en centrales nucléaires, le gouvernement nous impose la construction d'un nouveau réacteur nucléaire de type EPR à Flamanville.

Pourtant 53 % des français sont favorables à un arrêt progressif du programme nucléaire et 92 % souhaitent le développement de l'énergie éolienne. Mais le gouvernement persiste et signe ; la facture de l'obsolète EPR nous coûtera plusieurs milliards. Cette relance de la filière nucléaire mènera notre pays dans une triple impasse : environnementale, sanitaire et financière. En prime, le fardeau de la gestion des déchets radioactifs pèsera sur les générations futures.

A l'époque de l'effet de serre et du pétrole rare et cher, l'urgence est d'investir massivement dans la recherche en faveur de l'efficacité énergétique, des économies d'énergie et du développement des énergies renouvelables.

C'est pourquoi, Les Verts, aux cotés des associations, appellent à la manifestation nationale contre l'EPR, à Cherbourg les 15 et 16 avril. Contact : 02.35.70.12.10.